

# Vous prendrez bien un peu de culture?!

MAI  
-  
JUIN  
2024

➔ Du 10 au 15 mars, des élèves hispanophones de 3è1, 3è2 et 3è4 se sont rendus à Barcelone. Une très belle semaine sous le soleil, pleine de découvertes culturelles, architecturales et linguistiques. Une immersion réussie!



➔ La journée du 4 avril a été très riche en projets: Tous les élèves de 4ème se sont rendus au Festival du court-métrage CLAP 89 au cinéma de Sens. Imogène (3è) et Octave (3è) ont, quant à eux, été membres du jury de ce festival durant tout le week-end.

Les élèves de 6è5 se sont rendus à la médiathèque de Paron afin de rencontrer Rougerune, artiste plasticien en résidence.

Enfin les élèves de 6è2 ont participé à la journée des Sciences sous le marché couvert de Sens. Ils ont réalisé des tours de magie mathématiques. Pour cela, ils se sont préparés tout au long de l'année et ont présenté leurs travaux devant un large public allant d'élèves de CP jusqu'à des adultes. Bravo à eux!



➔ Le vendredi 22 mars, les élèves de la Masterclasse danse (3è3) se sont rendus à Paris. Au programme, visite guidée de l'Opéra Garnier, jeu de piste au Parc des Buttes Chaumont et spectacle Golden Stage à la Grande Halle de la Villette. Une sortie sous le signe des arts et de la bonne humeur. Elèves et professeurs ont beaucoup apprécié



➔ Le 9 avril était placé sous le signe du Théâtre. Deux belles sorties ont été réalisées: celle des 3è1 et des 3è2 à La Scène à Sens pour assister à la pièce TAHA jouée par Sylvain Machac et celle des 4è3 et 4è5 qui se sont rendus au théâtre de Villeneuve-sur-Yonne pour assister à la pièce *Démocratie mon amour*, dans le cadre du Printemps du Grand Sénonais



## ET EN MAI ET JUIN?

➔ Les élèves de l'AS danse assisteront le 3 mai à la création *Malafemmena* de la Mama Compagny au Centre Culturel du Grand Béon à Soucy. Ces mêmes élèves y reviendront en résidence du 22 au 24 mai afin de présenter leur propre restitution et assister au spectacle de la compagnie de danse contemporaine "Coïncidences".

➔ Les élèves latinistes de 5è et de 4è se rendront le 14 mai au MuséoParc d'Alésia. Ils visiteront le musée le matin et participeront à un escape game l'après-midi! Gaudete! Bona excursio!

Le même jour, les 6è1 se rendront à Paris pour visiter le Petit Palais et l'Aquarium.



➔ Le 6 mai, les 3è2 et les 3è4 se rendront au Mémorial de Gaulle à Colombey-les-deux-Eglises ainsi qu'à la Boisserie, résidence privée de la famille de Gaulle.. Une bonne façon de réviser le programme d'Histoire pour le Brevet en dehors de la classe.



➔ Dans le cadre du dispositif Collège au cinéma, les élèves de 3è3 et de 3è4 visionneront le film "Camille redouble", réalisé par Noémie Lvovsky, le mardi 28 mai.



➔ Afin de présenter leur travail réalisé avec le cinéaste Benoît Keller, les élèves de 3è5 projeteront leur court métrage au cinéma Confluences Sens le vendredi 31 mai. Cette projection se fera dans le cadre de la Fête de l'EAC Ils vous attendent nombreux!

Les petites caméras  
association de cinéastes



Il est attendu chaque année avec impatience, le Concert de la Chorale aura lieu à la salle des fêtes de Sens le jeudi 13 juin sur le thème Disney.

89 élèves, de la 6è à la 3è, du collège de Paron participeront à ce moment de fête, de chant et de musique!